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                                                             ATA Nº. 022 - 2015 10 
 11 

 12 

No dia 20 do mês de outubro de dois mil e quinze, às nove horas e quinze minutos, teve início na SMA 13 

(Secretaria Municipal de Administração), Rua Siqueira Campos número 1300, décimo andar, sala mil, a 14 

quadricentésima quadragésima quinta reunião ordinária do Conselho de Administração do PREVIMPA. 15 

Estiveram presente os conselheiros: Luis Fernando de Fraga Silva, Edson Zomar de Oliveira, Luciane 16 

Pereira da Silva, Luis Ferrari Borba, Paulo Valentim Saldanha Frenandez, Marilena Ruschel da Cunha, 17 

Josane Gauer, Teresinha Casagrande, Ari Krasner, Adriane da Silva Carvalho, Antonio Carlos da Costa 18 

Pinto, Enio Jose Mariani, Idalina Fagundes Venturini, Laerte Campos de Oliveira, Marisa Ney Santos 19 

Pinho, Maercio de Almeida Flores Cruz, Valdemir de Souza Estran, Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa, 20 

Isabel Cristina Junqueira, Mara Regina Camargo Peres, Margareta Baumgarten e Guacyra Lima.  21 

A reunião foi presidida pela Conselheira Luciane Pereira da Silva e Luis Fernando de Fraga Silva como 22 

secretário.  Iniciada a reunião, Luciane colocou em votação a Ata de nº 021 de 06 de outubro de 2015 que 23 

foi aprovada por unanimidade. Não havendo informes, passou à ordem do dia com a leitura do parecer 24 

nº. 05/2015, do processo 009.002977.15.0 que trata do contrato com a empresa Konica Minolta Business 25 

Solutions do Sul Ltda, tendo por objeto a aquisição de toner bleck, unidade de fusão, unidade de cilindro, 26 

unidade de revelação e revelador para impressora/copiadora konica Minolta, modelo BH 283 e BH 350, 27 

de autoria do conselheiro relator Adroaldo Corrêa. Aprovada pelos conselheiros presentes. Dando 28 

continuidade ao segundo item da ordem do dia, o economista TIAGO IESBICK, da equipe de 29 

investimentos apresentou os resultados até agosto de 2015, o qual demonstrou que a rentabilidade do regime 30 
capitalizado nos oito primeiros meses de 2015 atingiu 7,54%, sendo que os investimentos em renda fixa (títulos 31 
públicos + fundos de renda fixa) tiveram rentabilidade de 8,24% e os investimentos em renda variável tiveram 32 
rentabilidade negativa de -6,35%. Além disso, o chefe da UINV informou que ao final de agosto de 2015 75,83% da 33 
carteira do regime capitalizado estava alocada em títulos públicos; 20,06% em fundos de renda fixa e 4,11% em 34 
fundos de renda variável, sendo que ao longo de 2015 aumentaram-se as alocações em títulos públicos, reduziu-se a 35 
alocação em fundos de renda fixa e manteve-se estável a alocação em fundos de renda variável. O economista 36 
também distribuiu um trabalho recente feito pelo Ministério da Fazenda, “Reequilíbrio Fiscal e Retomada da 37 
Economia”, informando que esse documento norteará o cenário mais otimista para a política de investimentos do 38 
Previmpa para o quadriênio 2016 – 2019, contudo informou que o cenário base traçado pela UINV é um cenário 39 
intermediário entre o otimista e o pessimista, sendo que o cenário pessimista seria a monetização da dívida 40 
pública. A conselheira MARGARETA BAUMGARTEN questiona os investimentos em renda variável 41 

(RV) tendo em vista o resultado negativo apresentado ao longo dos anos. Apesar da RV ser os menores 42 

percentuais (4,11%) dos investimentos, 2 milhões de reais de perda é valor significativo para justificar a 43 

continuidade nessas ações. No questionamento da conselheira, ADROALDO CORRÊA ponderou: tomou 44 

por exemplo à variação  de duas décadas dos preços internacionais do petróleo, que variou de U$ 179,00 45 

por barril, para U$ 49,00, constando hoje U$ 54,00,  com leve tendência de alta, isso explica a lógica de 46 

investimento variável. Não havendo mais nada a tratar LUCIANE PEREIRA DA SILVA  encerra a 47 

reunião às dez horas e cinqüenta minutos, eu LUIS FERNANDO DE FRAGA SILVA secretário deste 48 

Conselho, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.  49 
 50 
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Luciane Pereira da Silva – Presidente    Luis Fernando de Fraga Silva – Secretário 52 
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